

Byakugan? Sharingan? Jinchurikki?

Von Mely272

Prolog: Prolog

Ich stelle mich kurz vor, mein Name ist Himawari Uchiha oder Hyuga und heute ist mein 21. Geburtstag. Ihr fragt euch jetzt sicher warum Uchiha oder Hyuga. Ich erkläre es euch, mein Vater kommt aus der Hauptfamilie des Hyuga-Clans und meine Mutter aus dem Uchiha-Clan. Somit habe ich das Sharingan und Byakugan aber keinen Clan, da der Uchiha-Clan ausgelöscht wurde und der Hyuga-Clan mich nicht aufnehmen wollte. Ich habe keinen Sensei oder ein Team, da mich das Dorf hasst. Ich bin nämlich die Jinchuriki der neunschwänzigen Katze Kisura oder wie die Leute Sie nennen Kishu. Ich bin ein sehr starker Ninja aber das weiß keiner. Sie denken ich bin schwach, weil ich keinen Sensei habe aber das stimmt nicht. Mittlerweile ist Kisura meine beste und einzige Freundin, sie unterrichtet mich. Ich schleiche mich auch oft aus dem Dorf um Erfahrungen zu sammeln. Genug meiner Vorstellung, Ihr seid sicher nicht hier um nur über mich zu lesen. Hier kommt meine Geschichte, also viel Spaß.